

SPECIAL TOPICS

2024年4月にガクアルネットにお問い合わせメールが!?
中部商業高校生涯スポーツ科の先生から公式Instagramの運用をしているから是非取材に来て欲しいと嬉しいメール!

これは是非取材にと...早速中部商業高校へお邪魔しました!



日々SNS配信の効果もあり、生涯スポーツ科の入学者数が増えています!



Good!



始めたきっかけは...

学科の活性化と定員割れ対策を目的に2022年よりスタート。生徒さんからのアドバイスで、Instagramを開設したそう。日頃の学科のことをリアルタイムで配信するべく、毎日更新中!

中部商業高校



3年担任 本村先生

1800 フォロワー達成!

中部商業高校生涯スポーツ科のInstagramフォローお願いします!



本村先生インタビュー

私自身、個人のInstagramもやったことがない状態から手探りでスタートしました。学科のことをより多くの人に知ってもらうため、定員割れ対策の一環として学校・県に許可を取り、開始しました。SNSを始めたことにより、「生徒や先生とのコミュニケーション」が円滑になったり、「こんな授業やってるよ」「こんな写真撮ったよ」など多くの情報を提供してくれる生徒や先生も励みになっています。もちろんネタ探しやその他大変なこともあります。『今の時代に合った広報活動の大切さ』を痛感しています。目指せ!10000人フォローですね。

お邪魔した日は、生涯スポーツ科1~3年生の合同体力測定授業! 学年問わず、みんな笑顔いっぱい、取材に協力的でビックリしました。先生と生徒さんの協力体制がよく取れているんだと感じた時間になりました。

感想

中部商業高校Instagramを見てみると、生徒さんのイキイキした姿や、先生達の姿もいっぱい紹介されています。今回本村先生のお話を通じて、学科への想い、生徒さんへの想いを強く感じるインタビューになりました。カメラを向けると笑顔いっぱいでも迎えてくれる生徒さん。「こんな風に撮ってください」など声をかけてもらって嬉しかったです。SNSを運営する難しさもあるもの、うまく活用することで、多くのメリットが生まれていると感じた時間になりました。取材をさせていただいた上、ガクアル取材のこともInstagramにアップいただきありがとうございました。

